



**jungwacht  
blauring**

Die Jubla schafft

Lebensfreu(n)de!

## Medienmitteilung Jungwacht Blauring Schweiz

22. Mai 2022

### Bundesversammlung von Jungwacht Blauring Schweiz unter freiem Himmel

**Rund 120 Delegierte fanden sich am Samstag und Sonntag zur Bundesversammlung in Wünnewil (FR) ein. Die Bundesversammlung fand draussen in der Natur unter freiem Himmel statt. Die Kantonsdelegierten wählten zwei neue Mitglieder in den nationalen Vorstand (Verbandsleitung).**

Zweimal pro Jahr treffen sich die Delegierten von Jungwacht Blauring (Jubla) Schweiz zur Bundesversammlung. Die Bundesversammlung fand zum ersten Mal komplett draussen statt. Über mehrere Tage bauten Ehrenamtliche der Jubla Freiburg eine grossflächige Infrastruktur und mehrere Zeltkonstruktionen auf, damit die Delegierten während zwei Tagen bestens versorgt waren. Dabei kamen über 120 engagierte Mitglieder von Jungwacht Blauring aus der ganzen Deutschschweiz zusammen. Die Veranstaltung draussen abzuhalten, entspricht ganz den Grundwerten der Jubla: Zusammen die Natur auf nachhaltige Weise zu erleben. Gemeinsam wurde am Samstag in Workshops und Fachsitzungen über die Zukunft der Jubla diskutiert – ganz nach dem Jubla-Grundsatz «mitbestimmen». Am Sonntag fand der statutarische Teil der Sitzung statt.

#### Zwei neue Mitglieder in der Verbandsleitung

Nach über fünf Jahren Engagement in der Verbandsleitung trat Matthias Hafner (ehemals Jubla Basel) zurück. Mit viel Applaus und grosser Wertschätzung wurde Hafner von den Delegierten in seiner Funktion verdankt. Ebenfalls wurden zwei neue Gesichter in die Verbandsleitung gewählt: Sibyll Tresch (ehemals Blauring Altdorf) und Flavian Schnider (ehemals Jungwacht Schüpfheim) wurden einstimmig gewählt. Tresch arbeitet als Berufsschullehrperson, Schnider ist als Verkehrsingenieur tätig. Beide verbindet bereits langjähriges ehrenamtliches Engagement innerhalb der Jubla. Tresch freut sich über ihre neue Aufgabe: «Als Mitglied der Verbandsleitung freue ich mich auf die neue Herausforderung und möchte aktiv zur Weiterentwicklung unseres Verbandes beitragen. Als zweitgrösster Jugendverband in unserem Land haben wir eine grosse Verantwortung gegenüber unseren Mitgliedern, aber auch gegenüber der Gesellschaft.» Auch Schnider freut sich auf sein neues Ehrenamt: «Wir haben eine grosse Verantwortung, denn über 22'000 Kinder und Jugendliche sowie fast 10'000 Leitende machen wichtige Lebenserfahrungen in der Jubla. Auf spielerische Art lernen Sie Neues und können ihre Fähigkeiten individuell weiterentwickeln».

#### Ziele für die Jahre 2023 bis 2025 festgelegt

Die Delegierten setzten an der Bundesversammlung fest, welche Ziele Jungwacht Blauring in den Jahren 2023 bis 2025 verfolgen will. Zwei der Ziele sind die Gesundheitsförderung und die nachhaltige Entwicklung. Beides wichtige Ziele, die einen aktuellen gesellschaftlichen Bezug mit sich bringen. Umso wichtiger ist es, diese beiden Werte Kinder und Jugendlichen mitzugeben und deren Wichtigkeit aufzuzeigen.

Mehr Informationen zu Jungwacht Blauring unter [jubla.ch](https://jubla.ch)

#### Nationaler Kontakt

##### Jungwacht Blauring Schweiz

Daniela Dür, Bereich Marketing & Kommunikation  
079 378 13 24 | [kommunikation@jubla.ch](mailto:kommunikation@jubla.ch)



## Jungwacht Blauring in Kürze

### Die Jubla schafft Lebensfreu(n)de!

Zusammen lachen, unvergessliche Augenblicke erleben, singen und geniessen am Lagerfeuer, in abenteuerliche Geländespiele eintauchen, wandern und unter dem Sternenhimmel übernachten, Zelte bauen und über dem Feuer kochen, eine Schatzkarte zeichnen, sich verkleiden, die Köpfe zusammenstecken und Ideen entwickeln, Verantwortung übernehmen und gemeinsam weiterkommen, besondere Momente feiern, Freundinnen und Freunde fürs Leben finden – das alles und vieles mehr bietet Jungwacht Blauring. – **Die Jubla bedeutet Freizeitspass & Lebensschule.**

Jungwacht Blauring (Jubla) ist ein Kinder- und Jugendverband mit über 400 lokale Gruppen – offen für alle, unabhängig von Fähigkeiten, Herkunft oder Religion. Jungwacht Blauring ist der grösste katholische Kinder- und Jugendverband der Schweiz und steht ein für Akzeptanz, Respekt und Solidarität. In Jungwacht Blauring verbringen Kinder und Jugendliche vielfältige und altersgerechte Freizeit. Jugendliche und junge Erwachsene leiten ehrenamtlich regelmässige Jubla-Aktivitäten wie Gruppenstunden, Scharanlässe oder Ferienlager. Sie werden in Leitungskursen aus- und weitergebildet und von erfahrenen Begleitpersonen unterstützt. – **Die Jubla ist hochwertige & sinnvolle Freizeitgestaltung.**

### Die Jubla bietet...

- ... einen Ort, an dem Kinder, Jugendliche und junge Erwachsene Gemeinschaft erleben und Wertschätzung erfahren.
- ... eine Möglichkeit, sich zu engagieren, gemeinsam Entscheide zu treffen und Verantwortung für sich und andere zu übernehmen.
- ... Raum für Fragen des Lebens und besondere Momente.
- ... Aktivitäten im Freien und in der Natur, um sich zu bewegen und ohne Leistungsdruck Spass zu haben.
- ... Freiraum, Neues zu wagen und sich ganzheitlich zu entwickeln.
- ... Sicherheit und Qualität durch anerkannte Ausbildung und Begleitung der Leitenden.
- ... Lebensfreu(n)de.

Weitere Informationen unter [jubla.ch](http://jubla.ch)

